



## ■ CULTURA

## El DA2 ofrece un ciclo de conferencias sobre la muestra 'De madonna a Madonna'

L.G.

El DA2 será escenario durante los días 25 y 26 de abril de un ciclo de conferencias que girarán en torno a la exposición "De madonna a Madonna" que se desarrolla en este espacio cultural salmantino desde el pasado 1 de abril.

Las conferencias que se desarrollarán el jueves y el viernes tendrán lugar entre las 6 y las 9 de la noche y la entrada será libre hasta completar el aforo. En ellas se abordará la situación del género femenino a lo largo de la historia y contarán con la presencia del comisario de la muestra, Paco Barragán, Juana Rodríguez, Fernando García Malmierca, Norma Blanco, Nacho Casado, Marisol Salanova, Maribel Castro y Carmen Sevillano.

Este ciclo de conferencias se organiza por el Ayuntamiento en colaboración con el Máster Universitario de Estudios Interdisciplinarios de Género de la Universidad de Salamanca.